

LA MALA IMAGEN DE LOS LOBOS

(Lección de historia política especialmente para ingenuos e ingenuas)

Luis Felipe Ulloa -1999¹

Una vez, hace varios años, los lobos decidieron reunirse con los seres humanos, para limpiar la mala imagen de su especie.



Ya era suficiente con el lobo cruel de caperucita, el lobo que soplabla la casa de los tres cochinitos, el lobo que se comió las ovejas, en fin, el lobo que por tanto tiempo ha transformado el relajo de los niños en un silencio misterioso, mas una que

otra orinada en la cama, y ha dado lugar a todo tipo de abusos. Había que detener tanta mentira

Lo que no lograron descubrir a tiempo, es que quienes escribían la historia eran los mismísimos hombres-lobo, y por eso aunque son ellos los que estaban comiendo caperucitas y abuelitas, soplando casas de cochinitos, atragantándose de ovejas, asustando niños, todos, todos continuamos señalando con el dedo lo que no es



y al sujeto equivocado.

¡Hasta que un lobo en su primera acción vandálica comprobada
se comió el dedo!

¹ Máscaras fabricadas por Carlos E. Ulloa, Fotos de Luis Felipe Ulloa